学校だより



南砺市立城端小学校 令和3年5月25日

城端っ子に応援をよろしくお願いします!!

教頭 山田 由紀子

4月より城端小学校に勤務し、この1か月間ですてきな城端っ子をたくさん見付けることができまし た。そのうち何人かを紹介します。

4月 15 日に行われた「ギフチョウ放蝶会」。4年生の子供たちが3年生の間、心を込めて育ててきた ギフチョウを城端SAで放しました。ギフチョウを放す前に手にのせて話しかけたり、なかなか高く飛 べないギフチョウを心配してそっと追いかけたりする優しい子供たちの姿に心が温かくなりました。

4月28日に行われた「入学おめでとう集会」。コロナ禍のため体育館で全校が集まることができない 状況の中、子供たちは順番に体育館に入り、笑顔で出し物を発表しました。 どの出し物を見ても、1年生が喜んでくれることを楽しみにして一生懸命準 備や練習をしてきたことが伝わってきました。下級生のために力を尽くすこ

とができるすてきな城端っ子だなと感心しました。

そして、5月1日の休日のこと。たまたま学校に来ていた私がグラウンド を見ると、たくさんの6年生がリレー練習をしていました。男女関係なく、 声をかけ合って何度も何度も練習しています。最上級生の6年生にしっかり と目当てに向かってがんばる心が育っていること、そして互いを応援する頼 もしい仲間関係が育っていることにとても感動しました。

子供たちのこれまでの育ちは、学校だけで培ったものではありません。本 校には、「ギフチョウの里づくりの会」や「田んぼの学校」等、地域の学習支

援サポーターの方がたくさんおられ、子供たちを専門的な立場から応援していただいています。また、大 好きなご家族の応援で子供たちは力を発揮します。皆様の応援をいただきながら、今年度も「自ら考え 判断し 行動する | 城端っ子を目指します。どうぞよろしくお願いします。



<7月の主な行事予定>

<6月の主な行事予定> 1日(火) 集団登校

3日(木) 5年生宿泊学習(~4日(金))

4日(金) 全校 1 5 : 4 0 下校

8日 (火) 耳鼻科検診

さわやかデー・学校集金 10日(木)

15目(火) 集団登校

17日(木) プール清掃

18日(金) 学習参観・避難訓練③

(緊急時引渡訓練)

21日(月) 研修会のため全校5限後下校

22日(火) 研修会のため全校14:30下校

25日(金) プール開き

校内芸術鑑賞会 30日(水)

1日(木) 集団登校 • 地区児童会 • 集団下校 さわやかデー・なんとの目 9日(金)

12日(月) 学校集金

15日(木) 集団登校

21目(水) 終業式

26日(月) 保護者会(南山田地区・北野地区)

27日(火) 保護者会

(城端地区・大鋸屋地区・蓑谷地区)



~ぽかぽかコラム 「なかよし学校探検」~

4月27日に行った1・2年生合同の「なかよし学校探検」では、2年生が1年生と手をつないで城 端小学校の特別教室を回りました。

放送室や理科室等を探検し、部屋に何があるのか、実際にどのように使われているのかなど、調べた ことを優しく1年生に教えていました。

1年生をエスコートしたり、探検後にクイズを出して仲よくなろうとしたりする姿から、お兄さん、 お姉さんとしてがんばっている様子がうかがえて、頼もしく思えました。

(2年担任 砂土居 裕貴)

教育活動から

運動会





< 1・2年生 玉入れ> <3・4年生 わんぱくハリケーン>

<5・6年 タイヤ奪い>







<応援合戦>



<色別対抗リレー>



自分の健康に関心をもって運動しよう

今年度の健康づくりの重点目標は、『自分の健康に関心を もって運動しよう』です。

南砺市から『ぼく・わたしから始めよう!家族みんなで健 康チェック』表が毎月配付され、また、城端小学校独自の検 温表を連絡帳に貼って毎日の健康チェックもしています。毎 朝の検温をすることで、自分の普段の体温が分かり、健康に 自信をもって登校できていると思います。毎日の検温や手洗 い・消毒、マスク着用、三密を防ぐ生活習慣のおかげで、子 供たちは、元気もりもり、明るい笑顔で活動しています。休 み時間に、げんき広場やグラウンドで元気に遊んでいる子供 たちを見ると、とてもうれしい気持ちになりますね。



〈食後の歯磨き、手洗いタイム〉

長いコロナ禍の中、運動する機会が減り、子供たちの体力も落ちてきているように思われます。学校 では、「ランランタイム」や体育科の学習を通して、目当てをもって運動することにこれからも取り組ん でいきます。がんばっていることをほめて、励ましてください。

(保健主事・堀川 桂子)